

 RSUD Dr. ACHMAD MOCHTAR BUKITTINGGI	KRITERIA MASUK DAN KELUAR DARI NEONATAL INTENSIVE CARE UNIT (NICU)		
	NO. DOKUMEN	NO. REVISI 01	HALAMAN /3
PANDUAN PRAKTEK KLINIK	TANGGAL REVISI 20 Oktober 2024	Direktur RSUD Dr. Achmad Mochtar Bukittinggi  Dr. H. ANSRI MPH NIP. 19740221 2002 03 1004	
DASAR KEBIJAKAN	1. Keputusan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor : 604/Menkes/SK/VII/2008 tentang Pedoman Pelayanan Meternal Perinatal Pada rumah Sakit Umum kelas B, kelas B dan kelas D 2. Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia No 53 tahun 2014 tentang Pelayanan Kesehatan Neonatal Essensial		
PENGERTIAN	Penetapan persyaratan masuk pasien pelayanan kesehatan neonatus (usia koreksi ≤ 28 hari) yang memerlukan rawat inap dan keluar atau pindah dari <i>Neonatal Intensive Care Unit (NICU)</i> oleh Dokter Spesialis Anak Konsultan Neonatologi Pelayanan Neonatologi harus mempertimbangkan faktor sebagai berikut : <ol style="list-style-type: none"> 1. Berat ringannya penyakit, apakah termasuk risiko tinggi, sedang atau rendah. 2. Ketergantungan neonatus sebagai pasien terhadap kebutuhan perawat dan dokter apakah sangat tinggi atau tidak 3. Ketergantungan pelayanan terhadap kebutuhan alat pendukung, baik diagnostik maupun terapi 		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pemanfaatan pelayanan NICU secara tepat dan benar 2. Meningkatkan kemampuan RS dalam menerima rujukan dari RS jejaring dan lainnya 		
KRITERIA MASUK/ RAWAT INAP NICU	<ul style="list-style-type: none"> • Membutuhkan ventilasi mekanik • Infeksi berat dengan <i>multiorgan failure</i> • Bayi dengan berat badan lahir ≤ 2000 gram dengan risiko hipotermi • Membutuhkan tunjangan nutrisi dan medikasi parenteral melalui akses pembuluhdarah perifer/sentral • Membutuhkan tindakan bedah mayor • Memiliki masalah medis yang membutuhkan kompetensi subspesialis • Tatalaksana pasien membutuhkan proporsi pasien dan perawat 1 banding 2 		
KRITERIA KELUAR NICU	<ul style="list-style-type: none"> • Bayi menunjukkan tanda vital stabil di inkubator atau box terbuka selama 24-48 jam • Terdapat penambahan berat badan dan memenuhi kebutuhan nutrisi oral per hari. Berat badan bertambah 15-20 gram perhari selama 3 hari berturut-turut • Tidak terdapat Apneu minimal 5 hari setelah penghentian caffein • Toleransi minum baik tanpa ada gangguan bernapas • Suhu stabil pada lingkungan terbuka 		

	KRITERIA MASUK DAN KELUAR DARI NEONATAL INTENSIVE CARE UNIT (NICU)
KRITERIA PULANG DARI RUMAH SAKIT	<ul style="list-style-type: none"> • Berat badan telah telah mencapai 1800 gram atau lebih • Semua obat yang di perlukan dapat diberikan per oral • Bayi menunjukkan kemampuan minum dengan botol atau menyusui langsung tanpa masalah kardiorespirasi • Ibu dan ayah dan atau pengasuh bayi telah mendapat edukasi mengenai praktik pengasuhan neonatus di rumah • Administrasi rumah sakit telah diselesaikan¹
UNIT TERKAIT	<ul style="list-style-type: none"> - SCN - KB PONEK - OK - KEBIDANAN - IGD - NICU